



GEFAHR BEIM SPIELEN MIT LUFTBALLONS



Welches Kind hat
noch nie mit
Luftballons gespielt?



Kann ein lustiges und
schadenloses Spiel sein.
NEIN!

WARUM SIND LUFTBALLONS SO GEFÄHRLICH FÜR KINDER?

Wenn die Luftballons eingesaugt werden, haften sie an
und nehmen die Form der Atemwege an, was zu einer
vollständigen Obstruktion der Atemwege führen kann.

GILT ALS EINER
DER
HAUPTUNFÄLLE
NACH ALTER.



LUFTBALLONS SIND
GEFÄHRLICH,
SOWOHL
AUFGEBLASEN ALS
AUCH
UNAUFGEBLASEN.

Luftballons sind nicht für Kinder unter 5 Jahren geeignet.



In 29% der Todesfälle auf Grund von Aspiration von einem nicht-
alimentären fremden Körper sind von Luftballons verursacht.



Síguenos en :



Visita nuestra web